



Comprensión lectora

Lee con atención y contesta

Hubo una vez una ardilla que vivía en el hueco de un árbol muy viejo.

Cada día tenía la misma rutina. Limpiaba su casita, salía en busca de bellotas, nueces y otros frutos y pasaba un buen rato ordenando su despensa.

Un día, cuando iba a coger una nuez, ¡ésta empezó a correr!

- ¡Pero bueno! - pensó la ardilla - ¡Desde cuándo corren las nueces?

Se acercó curiosa a la nuez andante... La levantó con cuidado y... ¡Era una hormiguita!

Ella sola era capaz de mover una nuez mucho más grande que ella. ¡Qué fuertes son las hormigas!

1- ¿Qué animales aparecen en la historia?



2- ¿Cómo son? Une

Ardilla

viejo

Hormiga

andante

Árbol

curiosa

Nuez

fuerte

3- Ordena la historia

Three empty horizontal blue bars for sequencing the story.

La nuez sale corriendo

¡No es una nuez con patas! ¡Es una hormiga!

La ardilla ve una nuez

